

Artemisa sorprende y barre a Industriales en béisbol de Cuba

La Habana, 18 oct (PL).- Contra todo pronóstico, Artemisa sorprendió hoy a propios y ajenos al béisbol, tras someter 5-2 a Industriales y consumir la barrida en el cierre de los undécimos choques particulares del principal torneo de Cuba.



Artemisa barre a Industriales en liga cubana de pelota/Foto: Tribuna de La Habana

Después de la victoria sabatina (2-0), los lanzadores de los Cazadores artemiseños volvieron a mostrar aptitudes en el montículo ante unos Leones de La Habana tímidos con el madero en mano e inertes en sus pocas ocasiones creadas para impulsar, tema neurálgico si la idea es conseguir resultados positivos.

El pitcher Geonel Gutiérrez (1-4) cumplió sus designios sobre la 'colina de los martirios', al completar seis capítulos, con dos anotaciones, cuatro hits, un ponche y un boleto, para acreditarse su primer éxito de la contienda.

Gutiérrez, serpentinerero zurdo que sumaba cuatro reveses en línea, combinó sus lanzamientos, bordeó la zona de strikes y tuvo como aliados a los relevistas Israel Sánchez (1.0, 2H, 1BB) y José Ángel García (5, 2.0, 1DB), este último ratificándose como el líder histórico en salvados en el béisbol de la isla.

El staff de los Cazadores protagonizó un fin de semana de excelencia: dos carreras, 10 inatrapables y par de extrabases fue el gasto ofensivo que soportó en los 18 episodios escenificados en su estadio 26 de Julio.

Industriales, en tanto, mostró deficiencias e inseguridades en el 'home plate' y hombres claves como Jorge Enrique Alomá (6-1 en ambos pleitos), Lisbán Correa (7-0), Stayler Hernández (6-1) y Yoandry Urgellés (3-0) estuvieron lejos de las actuaciones alcanzadas en el primer tercio de la campaña.

Artemisa descansa ahora en el escaño 15 (penúltimo), con balance de ocho conquistas y 19 descabros, mientras Industriales (16-11, séptimo) tuvo una semana de 1-4 y cedió espacio en la lucha por la cúspide de la clasificación.

En otros marcadores de este domingo, Camagüey superó 6-5 a Ciego de Ávila (1-1, subserie), Guantánamo blanqueó 3-0 a Holguín (1-1), Sancti Spíritus doblegó 8-2 a Las Tunas (2-0), Cienfuegos minimizó 12-5 a Mayabeque (1-1) y Villa Clara derrotó 6-2 a Matanzas (1-1), actual monarca de la lid.

Asimismo, Granma lució inmenso en la doble cartelera y aniquiló 4-1, 5-0 a Santiago de Cuba (2-0), al tiempo que Isla de Juventud dominó 9-4 a Pinar del Río en el primer encuentro, y no efectuaron el segundo otra vez a causa de la lluvia. Este duelo será recuperado más adelante en el calendario.

Tras estos resultados, Camagüey (18-8) volvió a la cima del ranking, por delante de Matanzas (18-9), Cienfuegos (17-9), Sancti Spíritus (16-9), Santiago (17-10), Granma (17-10), Industriales (16-11) y Villa Clara (13-12), dueños de los ocho boletos para viajar a los playoffs.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/237148-artemisa-sorprende-y-barre-a-industriales-en-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba